



« Les Noces de Cristal », de Claude Mauron

Notre nouveau Président Jean- Noël Gex salue les 21 membres qui se sont réunis aujourd'hui à la Grenette. Après avoir remercié notre membre fondateur et ami Raphaël Barras de nous offrir l'apéro du jour pour ses 91 chandelles. Par ailleurs, il nous transmet les excuses de plusieurs membres qui n'ont pas pu se rejoindre à nous : : Pascal Hirt, Guido Kessler, Christophe Aegerter, Ernst Erismann , José Progin et Jean-Luc Quartenoud.

Le comité s'est réuni ce matin et a pris la décision de participer à l'Action Bol d'Air 2018 comme co-organisateur avec le RC Fribourg Cité. En 2020 nous prendrons l'organisation de cette action. Le président a participé au PETS 2 hier soir, (réunion des présidents des clubs fribourgeois).

Calendrier du club :

27.09.2017 Assemblée Générale (Changement de date !)

- 05.10.2017 Remise du Prix Elsner 2017, Morat, Hotel Bad Muntelier
- Calendrier du District :
- 04.11.2017 Uni rotarienne, Berne
- 11.11.2017 UN Rotary Day en présence du Président international à Genève

NOUVELLE ANNÉE...

Nouvelle présentations...

Chers amis rotariens, nous espérons que cette nouvelle mise en page sera à la hauteur de l'attention que vous porterez tout au long de l'année à votre bulletin favori...

D'avance nous sollicitons toute la compréhension des daltoniens qui se trouvent parmi vous, mais nous avons apprécié le logo coloré de notre nouveau président du Rotary International Ian H.S. Riseley...

Vous trouvez son message en page 2

L'équipe rédactionnelle

Willy Hold, Benoît Stempf et les contributeurs

ANNIVERSAIRES

Raphaël Barras le 1^{er} et
Yvan Berset le 10 juillet.
Nos Félicitations !

MEMBRES PRÉSENTS

21 membres

APÉRITIF

Offert par Raphael Barras ;
un grand merci !

À SUIVRE...

Le 12 juillet à 18h30 apéritif au Domino

Le 19 juillet à 18h30 « Ce musée à ciel ouvert » avec Dames - Inscription

NOS GLOBETTROTTERS

-

NOS VISITEURS

-

DATES À RETENIR

Mercredi 13 septembre à 18h30 Bénichon au Domino



Suite de la page 1

La parole est ensuite passée à notre membre et ami Claude Mauron qui nous livre ces pensées sur ses 15 ans de Rotarien, pour ainsi dire ses « Noces de crystal ». Des réflexions reçues avec des applaudissements nourris et qui méritent d'être prises au sérieux pour concerner non seulement le jubilaire lui-même, mais également notre club (**texte en annexe**).

Sur ce, le Président nous souhaite une bonne continuation de la semaine et se réjouit de nous revoir nombreux mercredi prochain au Domino.

P.S.

Les lecteurs avides de LA LIBERTE auront sans doute remarqué un entrefilet du 28 juin passé nous informant que la plongeuse fribourgeoise Madeline Coquoz a obtenu une médaille d'argent lors des championnats européens à Bergen (Norvège). Nous avons donc misé sur le bon cheval en lui décernant, l'année passée, le Prix de la Fondation Elsner !

LE PRÉSIDENT COMMUNIQUE

Le président cherche rédacteur pour la nécrologie – à publier dans le bulletin - de notre ami Michel Vez, entré au club en 1981 et dont le parrain était Eduard Wassmer. Michel a occupé le poste de trésorier de 1983 à 2005 avec la classification fiduciaire.

EN DIRECT DU ROTARY



Message du président

Chers amis rotariens,

Les raisons de notre adhésion au Rotary sont au moins aussi diverses que les membres eux-mêmes. Mais chacun d'entre nous y reste pour ce qu'il nous apporte. Grâce au Rotary, nous avons un impact réel dans le monde. Et le Rotary a également sur nous un impact, qui est démultiplié par l'intensité de notre engagement. Le Rotary nous pousse à devenir meilleurs : à devenir ambitieux pour des raisons honorables, à atteindre des objectifs toujours plus hauts et à intégrer le Service d'abord dans notre vie quotidienne.

L'impact que les clubs et leurs membres ont au travers de leurs actions ne dépend que d'eux. En tant qu'organisation, nous sommes guidés par les trois priorités stratégiques que notre conseil d'administration a définies : soutenir et renforcer les clubs, cibler et intensifier l'action humanitaire, et améliorer l'image du Rotary et sensibiliser le public... à suivre

Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :

Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne,
IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100